

El turismo valenciano cierra el verano con más ingresos

REDACCIÓN/C. CALVAR

VALENCIA/MADRID. El litoral de la provincia de Valencia es uno de los cuatro destinos (costa de Granada, litoral catalán y la isla de Tenerife) que este verano ha mejorado en ingresos y, en menor medida, en resultados, según la patronal del turismo (Exceltur). Los mejores datos turísticos se han registrado en Baleares, País Vasco y

la ciudad de Barcelona, gracias a la demanda extranjera.

Pese a haber sido un verano en el que paradójicamente se han batido récords de llegadas de extranjeros, la actividad del sector de vacaciones, el llamado PIB turístico, cayó un 1,8% hasta agosto. Esa debacle, sumada a la subida del IVA y de la energía, obligó a los empresarios a duplicar la magnitud del

desplome estimado para el conjunto del año, desde el 0,6% previsto en julio hasta el 1,2%.

El vicepresidente de Exceltur, José Luis Zoreda, achacó esa evolución negativa a la «drástica caída de la demanda nacional», que este verano ya ha dejado establecimientos vacíos en áreas del interior de la Península, muy dependientes de la afluencia de turistas nacionales. La patronal resalta que «por primera vez en los últimos años» en 2012 los españoles han reducido «de manera muy significativa» sus gastos turísticos en temporada estival.